



下伊那地区野球協会

# 下伊那ボールパーク report



## 🏆 下伊那ボールパークとは？

体を動かす楽しさ、野球・ソフトボールの楽しさを、1人でも多くの子どもたちに経験してほしいという願いから始まり、今回で3回目になりました。地元の中高生がコンシェルジュとして、来場した子どもたちを案内してくれます。



12月3日(日)

午前の部 10:00-12:00

午後の部 13:00-15:00

2023

会場：綿半飯田球場



## 参加者数

子ども 約400名、保護者 約200名

スタッフ 約100名

## イベント内容

**計700名規模のイベントとなりました。**

- |              |                 |
|--------------|-----------------|
| ①体づくり、アスレチック | ⑤スピードガン・ラプソード計測 |
| ②キャッチボール     | ⑥ストラックアウト       |
| ③HRチャレンジ     | ⑦記念撮影、野球チーム紹介   |
| ④野球遊び        | ⑧スタンプラリー        |

- ・野球遊びではゲーム形式の野球遊び(集まりっこベースボール)を初めて実施。
- ・スピードガンコーナーに「ラプソード」を設置。

## 参加者の感想(一部)

雪がちらつく寒い日でしたが中高生のお兄さんお姉さんやスタッフさん達は元気に声を出して優しく案内してくださり立派だなあ!と思いました。全くの未経験の子供たちでしたが「野球って楽しい!」と興味が出てきて連れて行って良かったと思いました。次回もまた参加したいです。ありがとうございました。

野球の裾野を広げる素晴らしい取り組みだと思います。無料であることが素晴らしいし、高校生の対応も素敵で、心温まりました。来年度もぜひ参加したいです。

中学生、高校生が優しく教えてくれて楽しく参加できました。また来年もやって頂きたいです。

野球経験がなくてもとても楽しめました。お兄さんお姉さんに優しくアシストしてもらい、息子はとても嬉しそうでした。また行きたいな-と帰りの車ですぐに言ってました。来年もまたお願いします。

去年に引き続き今年も参加させて頂きました。保育園のお友達も何人がいて、とても楽しんでいました。子供達に負けない高校生のお兄さん、お姉さんの体力が凄いのと、盛り上げて貰えて子供も自信になってるようです。

もし良かったらですが、両親共に野球の経験が無いので、小学生以上はバットの持ち方、ボールの投げ方も教えて頂けると嬉しいです。

また来年も楽しみにしています。

子どもがスポーツを体験できる機会があまりないので、このような企画をしていただけるのは大変ありがたいです。来年もし開催されるのであれば絶対に参加します。企画、運営に関わった皆様、本当にありがとうございました。